

Arrecia en México boom automotriz (Reforma 23/10/17)

Arrecia en México boom automotriz (Reforma 23/10/17) Moisés Ramírez Monterrey, México (23 octubre 2017).- La industria automotriz en México, conformada por armadoras y fabricantes de autopartes, sigue como sin nada metida en su boom y estima que seguirá así en lo que resta del año, a pesar del creciente riesgo de que Estados Unidos, su principal cliente, se salga del TLC. De enero a agosto del 2017, las ventas totales (en México y exportación) en dólares de ambos sectores productivos escalaron, en conjunto, a los 67 mil 883 millones de dólares, 22 por ciento más que lo facturado en el mismo lapso del 2016, y cifra récord para un igual periodo, revelan cifras del Inegi. Por rubro, las de vehículos y camionetas sumaron 37 mil 130 millones de dólares, un 28.7 por ciento más que los 28 mil 856 millones de ingresos obtenidos en los primeros 8 meses del año pasado. Las ventas de autopartes (realizadas a armadoras y exportación directa) crecieron 14.7 por ciento, al pasar de 26 mil 750 millones de dólares a 30 mil 682 millones. Además, derivado de la bonanza y buena perspectiva que enfrentan armadoras y empresas de autopartes, la contratación de más personal en estas industrias sigue alcanzando récord. "Creemos que el ritmo de la industria de autopartes en México se mantendrá en términos generales, ya que la cadena de suministro de Norteamérica está muy integrada y México seguirá con una participación muy relevante por calidad y competitividad en costos", aseguró Armando Tamez, director general de la multinacional Nematik. Ricardo Sandoval, director de relaciones institucionales de Grupo Industrial Saltillo, explicó que la globalización que recién hizo la compañía a otros mercados será clave para seguir manteniendo buenos números, sobre todo considerando que la producción automotriz de Estados Unidos está llegando a su tope y del riesgo de que sea cancelado el TLC. En cuanto al empleo, las cifras de Inegi revelan que hasta agosto de este año, la plantilla laboral de la industria de las armadoras y la de autopartes alcanzó los 798 mil 981 empleos, 43 mil 295 más que los que hubo en diciembre del 2016.